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We Serve

会長コラム vol.8
センバツ高校野球

いよいよ今年も1月２４日に選考委員会が開かれ、第97回選抜高校野球大会（センバツ）の、21世
紀枠2校を含む出場32校が決定しました。
四国からは四国大会王者の明徳義塾が4年ぶり21回目
そして四国大会準優勝の高松商も2年ぶり29回目のセンバツ出場が決定しました。
残念ながら今年も、愛媛県の高校のセンバツ出場は叶いませんでした。
過去１５年間の愛媛県のデータになります。
 年 高校名               勝       負        成績
2 025   –  – –   –
   24   –  – –   –
   23   –  – –   –
   22   –  – –   –
   21 聖カタリナ 0 1 １回戦敗退　
   20   –  – –   –
   19 松山聖陵 0 1 １回戦敗退
   18 松山聖陵 0 1 初戦敗退
   17 帝京第五 0 1 １回戦敗退
   16   －  – –   –
   15 今治西  1 1 ２回戦敗退
   15 松山東  1 1 ２回戦敗退　（２１世紀枠）　　
   14 今治西  0 1 １回戦敗退
   13 済美  4 1 準　優　勝　
   12   –  – –   –　
　　　15年間の出場通算　6勝8敗　勝率　429．　

２１年の聖カタリナ高校の出場を最後に、4年間センバツから遠ざかっています。
四国から２校しか選ばれない狭き門ではありますが、なんとか頑張って野球王国愛媛が復活して
ほしいところです。
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第2回献血･献眼登録事業が開催されました

日時：’25 年 1 月 26 日（日）10:00 ～ 場所：イオンモール新居浜駐車場保健福祉委員長　高木 泰斉

　令和 7 年 1 月 26 日、快晴。イオンモ
ール新居浜の駐車場にて、第 2 回
の献血・献眼事業が行われました。
当日の朝 9 時に、新居浜商工会議
所にあるライオンズクラブの倉庫前に

集合でしたので、幹事と会長の軽トラッ
クを待っていると、長年にわたり新居浜ライオンズク
ラブで活動されていた近藤充典さんが、献血事業
で配布するお菓子を持って、来てくれました。
充典さんの近況報告を伺っている際に、会社で使わ
なくなった移動式のラックとお盆を寄付したい旨の申
し出をいただき、有難く頂戴しました。
　その後、献血事業に必要な荷物を、軽トラックに
積み込んで、会場に向かい、到着して準備を始めて
いると、机が一つ足りないことに気付きました。赤十
字の方に机の追加をお願いすると、机は一個しかあ
りませんという返答で、焦りました。
でも、さっき充典さんから寄付していただいた移動
式ラックがあったことを思い出し、早速ラックを設置
し、準備を開始することができました。充典さんが寄

付してくださったおかげで、本当に助かりました。心
から感謝申し上げます。次にお会いした時は、きちん
と御礼を言いたいと思います。有難うございました。
そのあと、天野さんに石油ストーブと発電機を設置
していただき、また参加していただいた皆様が旗の
設置や粗品の準備のお手伝いをしていただき、献
血事業が始まりました。
寒い中、献血事業が開始して終了まで、協力してい
ただいた皆様のおかげで、滞りなく献血・献眼事業
を終了することができたと思っております。本当に有
難うございました。
次回は、5 月 25日（日）に、第３回目の献血・献眼事
業を行いますので、皆様ご協力のほど、よろしくお願
い申し上げます。
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「未来への思いを紡ぐ We serve」

傘寿は通過点　　　 石川 敏則　昭和 21 年 1 月生まれ

もう５０年も前のことですが、「人生５０
年」と言われていた時代に「人生３分
割 論」を唱えていた学 者がいまし
た。
その学者の説はこうである。

① ２０歳までは周りの人たち（社会）に
助けられての生活、多くは親に依存する。（人格形
成時期、青春時代）② ２０歳から４０歳までは就労
し社会に対して恩返しする時期。（一人前になり社
会貢献時期）③ ４０歳以上は老後を楽しむ。（第２
の人生の始まり）
さしずめ今では① ３０歳位までは人格形成時期。

② ３０歳から６０歳位までは社会に恩返し、社会貢
献をする時期で③ ６０歳以上は社会の恩恵を受け
ながら第２の人生を楽しむ時期でしょうか？
とすると私はもうとっくに③ の域で第２の人生を楽し
んでいなければならない年齢だ。が現実は厳しい、
人手不足でもあり今だに現場に足を入れている。
　しかし、やっと第２の人生に入れそう、今年２月息
子に社長を任せて引退できそうだから。
これからは健康に気を付けて周りの人に迷惑をかけ
ないようにして、まだまだ傘寿は通過地点でありた
い。
遅まきながら思う存分第２の人生をたのしむゾ 。

長寿の祝い　　　おめでとうございます

傘寿を振り返って 　大石 隆憲　昭和 21 年 10 月生まれ

 「一期一会」生涯にただ一度会うか
どうかわからぬほどの縁、出会い
を大切にすることのたとえ。
何度 も会 う機 会が ある 人に 対し
ても、常に「これが最後かもしれ

ない」と考え、そのときを大切にす
べき、という教えです。「、一期」は、仏教のことば
で、一生のこと。千利休の弟子が文献に表したも
ので、一生に一度の出会いと考えて茶会にのぞ
み、相手に接せよとの茶道の心得をいう。

［「山上宗二記」の中の「一期に一度の会」から、］
茶の湯で、 茶会は毎回、一生に一度だという思
いをこめて、主客とも誠 心誠意、真剣に行うべ
きことを説いた語。転じて、一生に一度しかない
出会い。一生に一度かぎりであること。
　私が、（株）大石工作所に入社当時は、日本のア
ルミニウム生産の推移をみると、1973 年度のア
ルミ地金の国内の内需量は世界第二位の 167 万
トンに達していた。日本のアルミ地金の生産量
がピークに達したのは 1978 年度で、アメリカに
次いで西側諸国で第二位の 164 万トンに達して
いた。

一方、1973 年のでは、1 バレル 2 ドル程度だった
原油価格が、1973 年度平均では 4.8 ドル、1974
年度では 11.5 ドルまで上昇。さらに 1979 年の
第 2 次オイルショックでは、1981 年度平均 36.9
ドルまで上昇した。これに呼応するように電力
価格も上昇し、kw/ 時あたりの単価は 1973 年
の 4 円から翌年には一気に 8 円に、さらに 1980
年には 17 円まで上昇し、まさに " 電気の缶詰”
と言われるほど原価に占める電力費比率の高い
アルミ製錬は完全に採算性を失っていった。
さらに円相場も 1973 年前半には 308 円対ドル
固定相場から、1978 年には 180 円となり、輸入
品との競争力も完全に低下し、日本のアルミニ
ウム製錬事業は 80 年の歴史に幕を下ろした。
このような時、鷲尾勧解治の書が支えと成った。
 この状況に至っても、当社に対する、お客様の
温かいお心遣い、究極のご配慮をお寄せくださ
ったご厚意に、感謝申し上げます。
これから、1 年 10 ケ月現役で、満年齢 80 まで頑
張りますその後は、夫婦円満に楽しく、旅行など
考えています。  

愚信
文字は「愚信」で「八五（85 歳）黙翁 景春居士書」と記
されている。「愚信」とは愚かなまでの信であり、意味
は「愚直なまでに徹底して人の信頼を失わないよう
にする」。すなわち、その人の信が無くなったら、その
人の良さが無くなることから、経営では「堅実」に通
じる。
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新居浜青年会議所新年式典・新年祝賀会に参加して

　日付：’25 年 1 月 10 日（金）　場所：リーガロイヤルホテル新居浜会長　大上 幸雄

傘寿のお祝い　　　　有富 正治　昭和 21 年 5 月生まれ

傘寿のお祝い　　　　真木 泰彦　昭和 21 年 11 月生まれ

還暦によせて　　　　川嶋 理江　昭和 40 年 4 月生まれ

まだまだ先の事と思っていましたが、つ
いに還暦を祝っていただく歳となりま
した。
また今回このような素敵なお祝いの
お品までいただき、本当にありがとう

ございました。
　還暦を迎えましても、まだまだ人間の出来ていな
い私は、バタバタとこれまでと何も変わらない日常を
すごしております。でも、せっかくの節目ですから、少
し立ち止まって自分や家族の事、会社や社員の事な
ど、今後の事を考えていきたいと思います。ゆっくりと
ですが・・・
　今年は巳年。巳年は、蛇が皮を脱ぎ捨て、新しい
姿へと生まれ変わるように、古い価値観や習慣を手

放し、新しい自分へと生まれ変わるチャンスをくれる
のだとか。1 つのサイクルが終わり、新たなサイクル
が始まる転換期となり、次のステップへ進む年になる
そうです。本卦帰りの節目の年としてお祝いして頂
いた機会に、もう一度生まれ変わるような気持ちで、
この１年を過ごしていけたらなと思っています。
　今や人生 100 年時代。元気に暮らせているのが
一番幸せですし、まだまだやりたい事、やり残したこ
とがたくさんありますので、先輩方に負けないよう何
事にも元気よく励んでまいりたいと思います。新しい
ことに挑戦するのも良いかもしれません。
　楽しいイベントや面白い活動があれば是非お声
かけください。
末筆ではございますが、本年も変わらずご指導ご鞭
撻のほどよろしくお願い申し上げます。

還暦を迎えて　　　　伊藤 嘉秀　昭和 40 年 9 月生まれ

一月の第一例会において、皆様からお
祝いを頂きまして誠にありがとうござ
いました。早や還暦か？自覚しなけれ
ばと思い入りました。還暦の言葉で
思い出すのは、３０歳の時に恩師瑞

應寺住職故楢崎一光老師が、地元の
著名人を迎えて対談する番組を制作していた頃、
収録後に老師から菓子と抹茶を頂き、雑談の中で交
わした話です。

私は、毎回、著名人の方、冒険家・芸術家・経
済人の人生をかけた思いを聞いて、「やはり成功者
はすごい。熱い思いと言葉が違う。ああいった人生
をどのようにしたら歩むことができるのか、自分には
見通せないし理解できない。」と話しかけると、「誰も
自分の人生が成 功すると見 通せてなんかいない。

只、今いるこの場、この時を大切に一生懸命に生き
てきた結果だよ。」と諭され、どんなに成功した人生、
いい人生と言えども、大宇宙から見ると人の人生は
天女の羽衣で大きな岩を一撫でしたようなもの、何も
変えることはできないと心に留めて一生懸命に生き
なさいと教えられました。

続けて、一人生は暦で言うと生まれ変わると言う
から、還暦かもしれない。まだ若いのだから還暦を迎
えたときに、人生を振り返るぐらいで丁度いいよ、そ
の時に、釣月耕雲の境地に至っていれば素晴らしい
人生ですよ。と、お言葉を頂きましたが、今まだ世俗
の中に埋もれている自分を恥じ入り、日々精進する次
第です。

長寿の祝、誠にありがとうございました。　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　合掌

　1 月１０日（金）公益社団法人新居
浜 青 年 会 議 所の新 年 式 典・新 年
祝賀会に来賓として参加させてい
ただきました。
　新年式典では、25 年度の竹原新

理事長が若者らしく、はつらつと理事
長就任の挨拶と、創立 60 周年という記念すべき年
を迎える決意を述べられました。

　また古川拓哉新居浜市長をはじめ、白石洋一衆
議院議員、石川 稔県議の祝辞で式典に華を添えら
れ、とてもすばらしい式典でした。
　そのあとの祝賀会では、多くの青年会議所メンバ
ーとご挨拶や、新居浜の未来について熱く語り合う
ことができ大変有意義な時間を過ごすことができま
した。
久しぶりに若者から元気をいただきました。
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「くらげの会」親睦旅行　　富山・金沢方面2泊3日

開催日：’25 年 1 月 17 ～ 19 日（日） 　場所：富山・金沢方面保健福祉委員会　佐伯 澄男

　1 月 17 日 8 時 27 分に新居浜駅を
総勢 15 名で出発し岡山駅で新幹
線に乗り換え京都駅それからサンダ
ーバードで敦賀駅、北陸新幹線で
新高岡駅まで合計 3 回の乗り換えを

行い、ほろ酔いながらも無事に富山入
り。そこから貸切バスで小牧港に向かいました。
小牧港から庄川峡遊覧船で 30 分、今夜の宿、船で
しか行けない秘境の一軒宿「大牧温泉」に到着。

部屋は３名 1 室に分かれ早速、浴衣に着替えて、お
風呂へ直行。
　天然温泉で大浴場、露天風呂、テラス風呂の３箇
所があり、それぞれ趣があり、とても良いお湯でし
た。18 時半からお待ちかねの宴会がスタート。
お料理は、富山の海の幸、山の幸に舌鼓を打ち、仲
居さん曰く、「私がここで仕事始めてから、一番お酒
を飲まれたお客様です！」との事でした。酒量につい
ては、ご想像にお任せすることにして、旅館の方々の
おもてなしが最高でした。

宴会が終わり時間はまだ 20 時半。秘境ですので周
りは何にもありません。
１つの部屋に集まり「本日の反省会」の始まりです。し
ばらく談笑して床に就きました。翌朝は起床とともに、
またまた、お風呂へ。
　朝食は旅館ならではの美味しい食事でした。旅館
の方々に見送られ遊覧船で小牧港に戻りました。
　バスで高岡大仏を見物して昼食会場へ向かいま
した。
昼食後は「国宝高岡山瑞龍寺」へ移動します。加賀

二代藩主前田利長公の菩提をとむらうため三代藩
主利常公によって建立された寺だそうです。
住職の説法がとてもユニークで面白かったです。
それから白川郷合掌造へ向かいました。

大変混雑していてインバウンドで来日している外国
の方がほとんどでした。
晴天に恵まれすぎて、雪が解け始めていたのが、少
し残念でした。
そして石川県金沢市内へ移動し夕食は加賀料理
「秋月」で二日目の宴会が始まりました。この日も大変
盛り上がり、終始笑いの絶えない宴会となりました。
楽しい時間は、あっという間に過ぎ、いよいよ最終日
です。お昼頃まで時間がありましたので、「兼六園」
と「近江町市場」とに分かれ観光を楽しみました。最
後の食事となる昼食会場で合流してお寿司を食べ
金沢駅へ向かい、あとは帰路に着くのみ。金沢駅を
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第 1543 回 1月第一例会
1 月 8 日（水）12:15 ～リーガロイヤルホテル

新居浜

Niihama Li ons Club

第 1544 回 1月第二例会
1 月 22 日（水）12:15 ～ リーガロイヤルホテル

新居浜

■開会ゴング
■ライオンズの誓い　石川　稔ライ

オン

■会長挨拶　大上幸雄会長
■長寿の祝い
　還暦：伊藤嘉秀ライ

オン、川嶋理江ライ
オン　　

　傘寿：有富正治ライ
オン、石川敏則ライ

オン、大石隆憲ライ
オン、真木泰彦ライ

オン

■審議事項
１．第２回献血･献眼登録予算案について　
２．次期（2025～2026 年度）2R-GAT･GMT･会則･Mission1.5　
　委員の推薦について
3．上半期中間決算報告について　
■幹事報告
・報告事項
1．令和 7年新年互礼会
　1月6日（月）11:00 ～リーガロイヤルホテル新居浜
　出席者：大上幸雄会長
2．新居浜青年会議所新年式典
　1月10日（金）18:50 ～リーガロイヤルホテル新居浜
　出席者：大上幸雄会長
3．第 3 期会費引き落とし

　1月15日（水）　45，000円
4．くらげの会親睦旅行
　1月17日（金）～19日（日）金沢・富山方面
5．1Z 親睦ボウリング大会
　2月1日（土）10:00 集合 10:20 ～ゲームスタート　
　後日ご案内いたします。多数の方の参加をお願い致します。
6．新居浜ライオンズクラブ結成 65 周年記念大会について
　11月15日（土）～ 16日（日）　
■中間決算報告　古川貴章会計
■監査報告　藤縄洲二監査委員
■委員会報告
　保健福祉委員会
　　第 2回献血･献眼登録予算案について
■出席報告
　会員数54名、出席41名、欠席13名、出席率75.9％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥81，000
■閉会ゴング

無事に出発して往路と逆のルートで乗り換えもスム
ーズ。しかし京都駅から岡山駅へ向かう新幹線に乗
っているときでした。岡山駅から新居浜駅へ向かう
「しおかぜ 21 号」が運休していることが判明。
　旅にトラブルはつきものとはいえ、最後の最後に。
結局、2 便遅れの出発となることに。しかし、我々は

常にポジティブ！「そうだ！晩御飯を食べよう！」というこ
とで、岡山駅で「今回の旅のまとめと反省会」を行い
ました。予定より 2 時間遅れで到着となりましたが、
今回も楽しい旅でした。さて次回は何処へ！みなさ
ん、ありがとうございました！
「がんばろう！能登」

■開会ゴング
■ライオンズの誓い唱和　佐々木大輔ライ

オン

■会長挨拶　大上幸雄会長
■元会長幹事を称える会
　お礼の言葉　能瀬伸一直前会長

■審議事項
　なし



２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 ( 1 月分 )

名 ％ ％ Ｈ 円

・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会　 　２月１０日（月）18:30 ～ 商工会館 3F
２月第一例会　  　２月１２日（水） 12:15 ～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

２月第二夜間例会　２月２０日（木）18:00 ～ グラッツェふじ
（1Z 合同夜間例会）
 ・委員会
青少年委員会 ２月　４日（火）18:30 ～ 事務局
MC 広報委員会 ２月　６日（木）18:30 ～ 事務局
計画財務委員会 ２月　７日（金）18:30 ～ 事務局
保健福祉委員会 ２月１３日（木）18:30 ～ 事務局
会員会則委員会 ２月２５日（火）18:30 ～     事務局
環境保全委員会 ２月２６日（水）18:30 ～    事務局
出席大会委員会 ２月２７日（木）18:30 ～　事務局
・クラブ・その他行事予定

・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　2 月9日（日）    10 :18 ～　 　 新居浜CC
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　2 月 3 日（月）18:30 ～　　  すし捨
くらげの会　　　　奇数月の予定    
スポーツ部会　　　 2 月 14､28 日（金）19:30 ～ 川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　　随時活動中
五輪の会　　　　　　　　　　　　　　　　　　随時活動中
釣り同好会　　　　　　　　　　　　　　　　　随時活動中

7

後 藤 達 也

永 易 明 洋

篠 原 大 蔵

白 石 誠 一

準優勝

3　位

ＢＢ賞

優　勝

GOLF

行　事　予　定

BIRTHDAY &  MARRIAGE
2 月誕生日おめでとうございます
　大竹崇夫、加藤久博、白石誠一、外山貴一、
　山下邦俊
2 月結婚記念日おめでとうございます
　伊藤嘉秀、大石隆憲、金田智行、高木泰斉、
　田村慎二

1 月 理 事 ・ 委 員 長 会
1 月 6 日（月）18:30 ～ 商工会館 3F 研修室

ゾーン・地区・国際協会の動き
1Z 親善ボウリング大会
　2 月  1 日（土）10:00 ～　ナムコワンダーボウル西条
1Z 合同夜間例会
　2 月 20 日（金）18:00 ～　グラッツェふじ
2R 親善ゴルフ大会
　2 月 24 日（月･祝）　新居浜カントリー倶楽部

「未来への思いを紡ぐ We serve」

●会長挨拶　大上幸雄会長
　明けましておめでとうございます。今日から後半期が始まりま
すR7は周年でもあります。今回から実行委員会が立ち上がりご
投資に参加してもらっています。インフルエンザ、コロナには十分
にお気をつけ下さい。今年も宜しくお願い致します。
●審議事項
１．第2回献血･献眼登録予算案について　1月26日（日）　
２．次期(2025～2026年度）2R･GAT･GMT･会則･Mission1.5
　委員の推薦について
３．上半期中間決算報告について
●報告事項
１．令和7年新年互礼会
　1月6日(月)11:00～　リーガロイヤルホテル新居浜
　参加者：大上幸雄会長
2．新居浜青年会議所新年式典
　1月10日(金)18:50～　リーガロイヤルホテル新居浜
　参加者：大上幸雄会長
3．第3期会費引き落とし　1月15日(水)　45,000円
4．くらげの会親睦旅行
　1月17日(金)～19日(日)　金沢・富山方面
5．1Z親善ボウリング大会
　2月1日(土)10:00集合　10:20～ゲームスタート
　後日ご案内いたします。多数の方の参加をお願い致します。
6．新居浜ライオンズクラブ結成65周年記念大会について
　（GAT･GMT･会則･Mission1.5委員会） 
　１２月６日（金）１８：００～　グラッツェふじ
　出席者：大上幸雄会長、青野泰介第二副会長、小野周平幹
　事、伊藤嘉秀会員理事
２．新居浜ライオンズクラブ結成６５周年記念大会について
　2025年11月15日（土）～16日（日）
●委員会報告
　保健福祉委員会
　　第2回献血･献眼登録予算案について　1月26日(日)
　

■幹事報告
・報告事項
１．新居浜青年会議所新年式典
　１月１０日（金）１８：５０～ リーガロイヤルホテル新居浜
　出席者：大上幸雄会長
２．第２回献血・献眼登録
　１月２６日（日）１０：００～　イオンモール新居浜駐車場
　※多数の方のご協力をお願いいたします。
３．１Z親善ボウリング大会
　２月１日（土）　ワンダーボウル西条
　１０：００集合　１０：２０～ゲームスタート
　参加者：L伊藤龍一、L大上幸雄、L小野周平、L塩見秀晴、L
　高橋在錫、L能瀬伸一、L藤縄洲二、L真鍋憲夫
４．新居浜ライオンズクラブ結成６５周年記念大会について
　　11月15日ゴルフ大会、16日記念式典に変更
■委員会報告
会員会則委員会
　会員招請について
保健福祉委員会
　1月26日（日）10:00～　第2回献血･献眼登録事業について
■出席報告
　会員数５４名、出席４４名、欠席１０名、出席率81.5％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥96，000
■閉会ゴング
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●●●  1 月第一例会 ●●●

ドネーショントピックス

大上　幸雄　あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いしま
　　　　　　す。２０２５年が皆様にとって幸多い一年になりますようお
　　　　　　祈り申し上げます。
伊藤　嘉秀　皆様新年明けましておめでとうございます。本年も宜しく
　　　　　　お願い申し上げます。
小野　周平　本年も宜しくお願いします。
能瀬　伸一　新年あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願
　　　　　　いします。
古川　貴章　明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いいた
　　　　　　します。
後藤　達也　明けましておめでとうございます。インフルエンザ要注意で
　　　　　　す。
佐伯　澄男　今年もよろしくお願いいたします。長寿のお祝い、おめで
　　　　　　とうございます。
真鍋　憲夫　明けましておめでとうございます。本年もどうぞ宜しくお願
　　　　　　いします。体調管理に注意しましょう。
石川　敏則　新年あけましておめでとうございます。本年もよろしく。
河端　信人　明けましておめでとうございます。　
金田　智行　明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いいた
　　　　　　します。インフルエンザ気をつけて下さい。
伊藤　龍一　新年あけましておめでとうございます。本日、長寿の祝い
　　　　　　を迎えられた先輩方がいつまでも健康でありますように !！
加藤　久博　新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願
　　　　　　いします。
宇野　博文　ライオンズクラブからいただいた「サザンカの木」が今年
　　　　　　は極めて沢山の花を咲かせています。１２月の初めから
　　　　　　今の時点でも「つぼみ」が５０以上残っています。長い
　　　　　　期間楽しませてくれています。
神野　雄太　新年あけましておめでとうございます。３０年ぶりにインフル
　　　　　　エンザにかかりました。皆様気をつけて下さい。
永易　明洋　くらげの会の旅行が来週に迫ってきました。体調を整えて
　　　　　　元気で行ってきたいと思います。
真木　泰彦　例会出席嬉しく思います。
濱野　剛年　新年あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願
　　　　　　いします
青野　泰介　すみません早退します。今年もよろしくお願いいたします。
公文　雅浩　正月休みが長く、食って飲んで過ごす毎日で、スクスクと
　　　　　　育ってしまいました。今年はダイエットして 70kg 台を目指
　　　　　　します !自分の身体にもWe Serve！
石川　　稔　今朝宇和島から帰ってきました。道中は通行止めにならな
　　　　　　い程度の雪景色。雪を見て久々にワクワクしてしまいまし
　　　　　　た。
西原　謙一　本年も宜しくお願いします。
田村　慎二　インフルエンザ、コロナまだまだ流行っています。お体に
　　　　　　お気をつけ下さい。
矢野　健司　明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願いしま
　　　　　　す。
篠原　拓也　明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いし
　　　　　　ます。
篠原　大蔵　明けましておめでとうございます。寒い日が続きますね。イ
　　　　　　ンフルエンザ怖いです。
高木　泰斉　明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い申
　　　　　　し上げます。
村上　博昭　最強寒波到来でインフルエンザも流行しています。体調
　　　　　　管理には十分注意しましょう
川嶋　理江　本年もよろしくお願いいたします。
山下　邦俊　明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いい
　　　　　　たします。
三木　悠司　新年あけましておめでとうございます。残り半年のライオン
　　　　　　テーマー頑張ります。
塩見　秀晴　年明けに作った短歌です。ことほぎの　新たなる年迎え
　　　　　　ては　心平らな　春のおとずれ

●●● 1 月第二例会 ●●●

藤縄　洲二　明けましておめでとうございます。孫たちも帰り急に静かな
　　　　　　毎日になりました。
高橋　在錫　早退します。
大石　隆憲　新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願
　　　　　　いいたします。

1月は縁あって世界遺産を2 か所訪問する機会に恵まれた。
先ず父母孝行で世界遺産〈石見銀山〉、その後当クラブくらげの会で世
界遺産〈白川郷〉。タイミングもあったかもしれないが前者はガラガラで外
国人は1 人、後者は通路を埋め尽くす外国人に日本人が少数派。今問
題になってるオーバーツーリズムもこんなに差があるものかと驚いた。口
コミというより映像コミの時代、明らかに“映える“風景を提供出来た観
光地に外国人が押し寄せるのだろう。わが町新居浜も産業遺産を有効
に生かせればオーバーツーリズム問題で悩める日も来るのかもしれな
い。それにしても、くらげの会は楽しかったなあ。

大上　幸雄　元会長・幹事の皆様に敬意を表して、そして1/26（日）
　　　　　　の献血･献眼登録に多数の皆様のご協力をお願い致
　　　　　　します。
伊藤　嘉秀　本日は会長･幹事を称える会ありがとうございました。
大竹　崇夫　記念品をいただきありがとうございました。
岡村真里哉　今週は少し暖かくなる予報ですがまた来週は寒波で
　　　　　　寒くなる予定です。まだまだインフルエンザも流行して
　　　　　　いますご自愛下さい。
後藤　達也　元会長・幹事を称える会ありがとうございます。
能瀬　伸一　本日は会長･幹事を称える会を開いて頂きましてあり
　　　　　　がとうございました。
小野　周平　元会長･幹事の皆様を称えて。
金田　智行　仕事で早退します。申し訳ございません。
真鍋　憲夫　元会長･幹事を称える会を開催して頂きありがとうござ
　　　　　　います。今後とも宜しくお願い申し上げます。1Z ボー
　　　　　　リング大会頑張ります。
加藤　久博　元会長･幹事を称えて頂きありがとうございます。
宇野　博文　会長･幹事経験者の皆様の当クラブへの多大な貢献
　　　　　　に感謝いたします。皆様のおかげで今の新居浜ライ
　　　　　　オンズクラブがあると思います。ありがとうございます。
神野　雄太　元会長・幹事を称えてくれてありがとうございます。く
　　　　　　らげの会北陸旅行お疲れ様でした。雪が無かったの
　　　　　　が残念でした。
佐伯　澄男　1/26（日）献血･献眼登録にご協力を宜しくお願い
　　　　　　致します。
篠原　大蔵　ゴルフ部会 1 月度コンペで優勝致しました。今年あ
　　　　　　んまり参加出来て無くてハンディが減ってなかったお
　　　　　　かげで良いスコアが出ました。つぎも頑張ります。
青野　泰介　早いものでもう１月も終盤ですね。あっという間に時間
　　　　　　が過ぎていくので自分が追いついていない感覚があり
　　　　　　ます。スピード感をもっとあげていかなければ。
伊藤　龍一　寒暖の差も激しくインフルエンザも多いみたいです。皆
　　　　　　様体調管理には十分に気をつけて下さい。
矢野　健司　12 月から続いていた風邪からようやく解放されました。
　　　　　　皆様健康第一で気をつけましょう。
石川　敏則　第一例会の傘寿のお祝い、本日の元会長･幹事を称
　　　　　　えて頂きありがとうございます。
高木　泰斉　1/26（日）にイオン新居浜の駐車場にて献血事業を
　　　　　　行います。ご協力の程宜しくお願い申し上げます。
篠原　拓也　入会して 2 年目に入りました。未だにわからない言葉
　　　　　　が多くあります。時間をかけて努力します。
塩見　秀晴　2/1 のボーリング大会出席の方宜しくお願いします。
石川　　稔　梅の便りが聞かれるようになりましたが愛媛では例年
　　　　　　より随分と遅いそうです。
佐々木大輔　本格的に寒くなるので、お体にお気をつけ下さい。
公文　雅浩　インフルエンザが大流行しているそうです。皆様お体
　　　　　　に気をつけて、ご自愛下さい。
田村　慎二　まだまだインフルエンザやコロナにかかった話を聞きま
　　　　　　す。お体には十分気をつけて下さい。
山下　邦俊　元会長･幹事の皆様を称えて !
三木　悠司　元会長･幹事の皆様長年のご活躍に感謝申し上げます。
福山　　宏　本日は元会長、幹事を称える会ありがとうございました。
・・・元会長・幹事の皆様多大な貢献感謝いたします・・・
濱野剛年／河端信人／村上博昭／西原謙一／上野　剛／高橋
在錫
・・・インフルエンザが流行しています。皆様お体ご自愛下さい・・・
藤縄洲二／大石隆憲／真木泰彦／塩見公一／外山貴一／永易
靖祥／伊藤久門／天野　淳


